

# *Le président du Venezuela réaffirme sa volonté de tenir un dialogue national*

---



Caracas, 1er juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé la volonté du gouvernement bolivarien d'avancer dans le dialogue et la réconciliation nationale entre tous les secteurs sociaux, politiques et économiques du pays.

Dans plusieurs messages postés sur Twitter, Nicolás Maduro a relevé la nécessité de promouvoir le processus de concertation afin de relancer l'économie et d'obtenir le bien-être du peuple.

Le président vénézuélien a souligné qu'il croit dans la paix et dans le respect de la Constitution comme le seul chemin conduisant à la prospérité des citoyens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163601-le-president-du-venezuela-reaffirme-sa-volonte-de-tenir-un-dialogue-national>



**Radio Habana Cuba**